Japón no Logra Impedir Caída de Divisa E.U.

Banco de Japón vio hoy frustrados de nuevo sus escuerzos para impedir la caida del dólar, que cerró en el mercado de divisas de Tokio al mínimo histórico de 145.25 yenes, rompiendo su marca de 145.65 yenes, registrada el pasado 31 de marzo.

Los analistas ofrecen una serie de explicaciones a la continua y persistente depreciación de la moneda norteamericana frente a la japonesa, denominada ya el "rey yen".

Este "rey yen" está minando los fundamentos del "milagro económico" japonés basado, en parte, en una moneda débil frente al dólar y otras

divisas, lo que permitió que los productos ''made in Japan'' inundaran el mundo por su competitividad en precio, al margen de su reconocida cali-

Ahora, con un yen fuerte, las cosas están cambiando para la segunda potencia económica del mundo.

Mientras sus productos pierden competitividad aceleradamente, sus lideres políticos y financieros no aciertan o no tienen una firme voluntad de basar el desarrollo económico del poje on la desarrollo económico. del país en la demanda interna, en detrimento de las exportaciones, mo-

-Favor pase a la página 21.

Baja del Dólar Debilita Cooperación Internacional

WASHINGTON, abril (EFE) — La persis-7 (EFE) — La persis-tente desvalorización del dólar norteamerica-no afecta y debilita las políticas de cooperación internacional, dijeron hoy a EFE fuentes ligamado "Grupo de los 24". El tema de la depre-ciación ingresó como uno de los de mayor importancia en la reunión de primavera (en el Hemisferio norte) del Fon-

-Favor pase a la página 23.

Director de Cine Herido con Paquete-Bomba

BARCELONA, España, abril 7 (UPI) — Una bomba enviada en un paquete a la casa de un director de cine estalló hoy, hiriendo al hombre y a su madre, informa-

-Favor pase a la página 31.



REFLOTAN TRANSBORDADOR. Zeebrugge, Bélgica, abril 7.- Trabajadores de salvamento logran reflotar el transbordador "The Herald of Free Enterprise'', tras cinco semanas de ardua labor. El barco de 7.951 Tons. se volcó con 543 personas a bordo. Murieron 134, sobrevivieron 348 y casi un centenar continúan desaparecidos. (Reuter).

Resumen mundial

Baker: Funcionario Incólume del

Gobierno E.U.

Baker, padre de ocho hijos, es el arquitecto de

las principales iniciativas económicas de Washington: la coordinación de políticas econó-

micas con las demás potencias industriales, la devaluación del dólar, la reforma impositiva, el plan para la deuda externa de las naciones en desarrollo, y la reorganización del Banco Mun-dial y del Banco Interamericano de Desarrollo,

Esas iniciativas lo han convertido en la figura central de las reuniones financieras de esta semana en Washington en el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y el BID Bianca Jagger Participará en Desfile Pro Lucha AntiSIDA

LONDRES, Gran Bretaña, abril 7 (EFE).-Bianca Jagger, ex esposa del cantante de "The Rolling Stones", Mick Jagger, y la actual com-

pañera del músico, Jerry Hall, participarán en

WASHINGTON, abril

(UPI).- Los principales funcio-

narios del Gobierno de Reagan han quedado debilitados, tras el

escándalo Irán-Contras. Sólo uno ha mantenido incólume su

poder y prestigio: el emprende-dor y leal Secretario del Tesoro, James Addison Baker III.

Temor a Golpe de Estado se Agudiza en Brasil

RIO DE JANEIRO, Brasil, 7 de abril (DPA).— El temor a un nuevo golpe de Estado, similar al que en 1964 derrocó el gobierno constitucional de Joao Goulart y dio paso a 21 años de régimen mili-

de manera proporcional al agravamiento de la crisis económica.

Según políticos y analistas locales, sin em-bargo, ello no refleja la

-Favor pase a la página 31

Shultz Tendrá Problemas de Seguridad en la URSS

WASHINGTON, abril 7 (AP).— El secretario de Estado, George P. Shultz, cuando visita Moscú la próxima semana, quizá requiera correr al aeropuerto y usar su avión de la Fuerza Aérea norteamericana para comu-

nicarse con el Presiden-te Ronald Reagan o conferenciar con sus ayu-dantes al estilo de los entrenadores deportivos

y sus jugadores.

O, tal vez deba apelar
a una casa-rodante libre

-Favor pase a la página 31



VIOLENCIA EN IRLANDA. Belfast, abril 7. Enmascarado huye portando un recipiente vacio para gasolina, después de incendiar un trailer que había robado, durante los disturbios producidos en el funeral del subversivo irlandés Larry Marley. (Reuter)

En Argentina

Papa Ora contra la Tortura y Terrorismo

MENDOZA, Argentina, abril 7 (UPI).— El Papa Juan Pablo II oró por segunda vez hoy contra la tortura y el terrorismo al pronunciar un ser-món en Mendoza, cuya Catedral fue recientemente blanco de un atentado

recharación de un alentado terrorista.

El Papa de origen polaco exhortó a rechazar "todo lo que degrada y deshumaniza", y citó "la tortura, el terrorismo" además de "la droga, el aborto, el divorcio, las condiciones infrahumanas de vida y los trabajos degradantes" gradantes". Un par de horas antes, el Pontifice

oró en Viedma para que no haya más "torturados, desaparecidos" ni ham-bre en Argentina, según el sermón de bienvenida pronunciado por el Obispo de esa ciudad, Miguel Hesayne.

La Catedral de Mendoza, Nuestra

Señora de Loreto, sufrió graves daños el miércoles 25 de marzo por un atentado terrorista que destruyó parte de

su portal de madera. El atentado formó parte de una Del atentado formo parte de una oleada de violencia, que afectó a domicilios particulares de Buenos Aires y el interior del país, dejando una victima fatal y causó daños en dos templos de la capital argentina.

El Papa inició hoy en Bahia Blanca, en el sur de la provincia de Buenos Aires, una gira por el interior del país que seguirá hasta el jueves cuando regresará a la Capital Federal para partir el sábado a Santa Fe, visitando un total de nueve provincias.

Millares de personas se concentra-ron a lo largo de ocho cuadras hasta el

-Favor pase a la página 21.

-Favor pase a la página 15. **Bolsa Cierra** con Baja

NUEVA YORK, abril 7 (UPI).— El Mercado 7 (UPI).— El Mercado de Valores de Nueva York registró hoy una aguda caída en jornada de intensas transacciones, poniendo fin a una racha alcista de cinco días, que envió el promedio industrial del Dow. Jones a su primer Dow Jones a su primer cierre sobre los 2.400

cierre sobre los 2.300 puntos.
El Dow concluyó en baja hoy de 44.60 a 2.360.94. Las declinaciones superaron a los avances por 1,118 a 521, entre los 1,985 títulos negociados. gociados.

gociados.

Los indicadores más amplios del mercado también retrocedieron. El indice compuesto de la Bolsa de Nueva York bajó 2.61 a 168.35. El in-



PAPA DEDICA MISA A CAMPESINOS. Bahia Blanca, Argentina, abril 7.- Juan Pablo II dedicó uno de sus tres discursos de este día a los campesinos de esta ciudad, a quienes les pidió vivir un auténtico Evangelio. El Papa pidió eliminar las diferencias entre la ciudad y el campo. (Reuter).

-Favor pase a la página 23